

Des médecins qui ont lutté contre le Covid-19 en Afrique du Sud sont de retour à Cuba



Photo: Prensa Latina

La Havane, 28 juin- (RHC)- Le troisième groupe de la brigade médicale du contingent international Henry Reeve qui a lutté contre le Covid-19 en Afrique du Sud, est de retour à Cuba.

Parmi ses 31 membres figurent des spécialistes en médecine générale intégrale, des diplômés en électro-médecine, en gestion de l'information et en hygiène et épidémiologie. Ils ont contribué à la lutte

contre la maladie dans les provinces de Mpumalanga, Eastern Cape et Gauteng.

Yoel Antonio Milanés, responsable de ce groupe, a déclaré qu'ils sont arrivés en avril dernier sur le continent africain alors que la pandémie battait son plein, et qu'ils sont restés en première ligne auprès des malades, dans les zones les plus pauvres et les plus reculées.

Ces professionnels cubains ont traité plus de 50 mille patients, dont environ 25 mille étaient infectés par le coronavirus SARS-CoV-2.

Ils ont également contribué aux interventions chirurgicales, aux accouchements et aux césariennes, ainsi qu'aux réparations et à l'entretien de divers équipements, et au prélèvement d'échantillons pour la PCR et à l'enquête médicale pour le traçage de contacts des cas de Covid-19.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/262074-des-medecins-qui-ont-lutte-contre-le-covid-19-en-afrique-du-sud-sont-de-retour-a-cuba>



Radio Habana Cuba